

令和2年4月7日

生徒及び保護者の皆様へ

大阪産業大学附属高等学校

校長 平岡 伸一郎

### 臨時休業中の対応について

平素は本校教育活動にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

標記につきまして、本校では「大阪府新型コロナウイルス対策本部会議」の決定に基づいた大阪府教育庁の要請を受け、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため5月6日まで引き続き臨時休業といたしました。

このような情勢ではありますが、感染予防に最大限の注意を払い、本日は809名の新入生を迎えて入学式を挙行いたしました。新入生の保護者の皆様には参列をご遠慮いただきましたこと、4月18日（土）に予定しておりました1年生保護者懇談会も中止いたしましたことは大変申し訳なく残念で仕方ありません。またすべての学年の行事についても中止もしくは延期になりますこと重ねて残念でなりません。一刻も早い日常生活の回復を願うとともに、来たる学校再開に向けて教職員一同、鋭意尽力する所存であります。

なお政府の「緊急事態宣言」の発令と大阪府の要請を受けて、明日の2・3年生の始業式、明後日の1年生の始業式も中止することにいたしました。また、4月中に予定しておりました健康診断、模擬試験等の行事も延期いたします。

4月10日以降の対応につきましては、本校ホームページ並びに Classi でお知らせしますのでご確認ください。

以上